## Cuándo debes Llamar al Doctor: Ataque de Asma

Ya sea que te acaben de diagnosticar con Asma, o la has tenido por años, es importante que sepas cuándo debes llamar al doctor para que te ayude.

Uno: Llama al Doctor si experimentas síntomas que no mejoran después de usar tu medicamento de rescate, como: tos, falta de respiración, tensión en el pecho, o jadeo.

Dos: Llama a tu Doctor si notas que tienes más síntomas de lo normal. Tal vez necesiten ajustar tu medicamento o tengas un nuevo detonante.

Tres: Llama a tu Doctor si notas que tu inhalador de rescate se está acabando. Es importante que siempre tengas uno en caso de que lo necesites.

Llama al 911 de inmediato si notas síntomas severos de un ataque de asma, como: color azulado de labios, dedos o cara; respiraciones rápidas; falta de respiración severa; resultados de flujo máximo en la zona roja; tus síntomas no mejoran después de tomar tu medicamento de rescate.

Todos estos podrían ser señales de una emergencia médica. Obtén ayuda de inmediato.

Si tienes Asma, llama al doctor:

Si tienes síntomas de asma que no mejoran con el medicamento de rescate

Si tienes más síntomas que antes.

Si ya se está acabando tu inhalador de rescate.

Y llama al 911 si tienes una emergencia médica o complicación grave.

